

Flottenmanagement der U.S. Armee in Europa bleibt weiterhin Auftraggeber der VEBEG - Kooperation geht in die 4. Runde

Eine Information der VEBEG

Februar 2014

IFMS (Flottenmanagement der U.S. Army Europe) hat den Vertrag über die Verwertung von überwiegend handelsüblichen Regierungsfahrzeugen der USA mit der VEBEG GmbH um weitere 5 Jahre verlängert. Damit wird die gute und effektive Zusammenarbeit der letzten Jahre bestätigt und fortgesetzt.

Im Rahmen dieser strategischen Partnerschaft, die bereits seit 2002 besteht, wurden bisher 10.200 Fahrzeuge verkauft. Für IFMS wie auch für die VEBEG hat sich diese Kooperation bewährt und beide Seiten zeigen sich mit der Fortführung zufrieden. Die VEBEG kann somit auch weiterhin ab den IFMS-Standorten in Wackernheim, Grafenwöhr und Livorno (Italien) eine breit gefächerte Palette von Fahrzeugen auf ihrer Auktionsplattform anbieten.

